

El PJE continuará trabajando para lograr una justicia más justa e igualitaria, donde se respeten y garanticen los derechos humanos de las mujeres y las niñas: Magistrada Presidenta



Al participar en la ceremonia conmemorativa del Día Internacional de la Mujer, la Magistrada María Manuela García Cázares, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, dijo que desde el Poder Judicial se continuará trabajando para lograr una justicia más justa e igualitaria, donde se respeten y garanticen los derechos humanos de las mujeres y las niñas,

Expresó además que, “las mujeres podemos estar donde se toman las decisiones y participar en la construcción de una mejor sociedad para todas y todos”.

En el evento, presidido por el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, recibieron el reconocimiento Potosina del Año 2023: la Licenciada en Psicología Mariana Hernández Noriega, de la Región Centro, por su participación en el ámbito de la beneficencia social; Ana Luisa Martínez Zúñiga, de la Región Media por su solidaridad en favor de personas que viven en situación de vulnerabilidad; Licenciada en Enfermería María del Carmen Mata Cabrera por su trabajo en la promoción del cuidado de la salud de mujeres embarazadas, así como de niños y niñas con cáncer y, Estela Hernández Martínez, por su trabajo en la defensa de los derechos de las mujeres, gracias a su trabajo como enfermera y partera tradicional en la región tének.

ooo